

WT 1.10.21

**AKTUELLES**

**Erntedank in St. Andreas**

**WEISSENBURG** - Die evangelische Kirchengemeinde Weißenburg feiert am Sonntag, 3. Oktober, ein buntes Erntedankfest. Um 8 Uhr wird Pfarrer Alexander Reichelt im Frühgottesdienst das Abendmahl mit der Gemeinde feiern. Um 10 Uhr gibt es einen besonders familienfreundlichen Gottesdienst, in dem der Dank für das, was das Leben reich und schön macht, im Mittelpunkt steht. Zu feiern gibt es in diesem Gottesdienst aber auch die Einführung der neuen Vikarin Michaela Lacher, die den Gottesdienst zusammen mit Pfarrer Reichelt gestalten wird. Im Anschluss an den Gottesdienst gibt es einen kleinen Erntewagenzug. Außerdem wird Gelegenheit sein, mit der Vikarin Lacher bei einem Glas Sekt oder einer Tasse Kaffee/Tee ins Gespräch zu kommen - bei schönem Wetter auf dem Martin-Luther-Platz, bei schlechtem Wetter im Gemeindehaus St. Andreas.